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伝統芸能に実際に触れる

　文化芸術による子供の育成事業－巡回公演事業－人

形浄瑠璃公演は９日、北上北中学校で行われました。

　物語を語る太夫として28人、人形を操る人形遣い

として６人の生徒が兵庫県の淡路人形座と共演。６月

に同人形座から技術指導を受け、昼休みなどを使い練

習しました。人形遣いを務めた石川榛
は る な

菜さん(３年)は

｢全員のリズムを合わせることと、繊細な動きを出す

のが難しかった。今までで１番の出来だったと思う｣

と充実した顔で話していました。
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復活した行事、次世代へ

　岩崎３区駒形神社神輿渡御は14日、同地区で行わ
れました。

　20年以上前まで行われていた同行事を子どもたち
にも経験させたいという思いから２年前に岩崎３区青

年会が主体となり再開。今年は大人用の半てんを新調

し、同地区内の約90軒をみこしを担ぎながら訪問し
五穀豊穣・悪霊退散・交通安全を祈願しました。参加

した佐々木柚
ゆ ず ね

音さん(いわさき小５年)は｢暑くて大変

だけど楽しい｣と神輿渡御を楽しんでいました。

文化芸術による子供の育成事業

岩崎３区駒形神社神
み こ し と ぎ ょ

輿渡御

　国際リニアコライダー(ＩＬＣ)講演会in北上は８月

24日、日本現代詩歌文学館で行われました。
　同講演会はＩＬＣ計画の普及・啓発を図るために開

催。東京大学素粒子物理国際研究センターの山下了准

教授が｢ＩＬＣ計画と地域経済・産業への波及効果｣を

演題に講演し、ＩＬＣの建設が実現した場合の地域経

済、産業、雇用への波及効果を説明しました。講演を

聞いた鈴木裕
ひ ろ と

人さん(25歳・中野町)は｢地域産業に貢
献する事業であると感じた｣と話していました。

国際リニアコライダー(ＩＬＣ)講演会in北上

ＩＬＣの波及効果とは？
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　第７回更木八天縄文まつりは７日、国指定八天遺跡

で行われました。

　まつりでは縄文食のカモ汁やアユの串焼きの販売、

縄文クッキー焼きや火おこし体験などの縄文文化を体

験できるコーナーを実施。また、更木幼稚園児による

子供神楽、更木神楽などの伝統芸能、八天縄文音頭な

どのステージ発表が行われました。縄文クイズに参加

し最高点だった藤村清
せ い じ

司くん(更木小１年)は｢クイズ

は難し過ぎず楽しかった｣と笑顔で話していました。
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縄文文化を体験してみる
更木八天縄文まつり
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二子さといも全国へ出発

　二子さといも初出荷式は４日、花巻農業協同組合北

上地域営農センター二子さといも選果場で行われまし

た。

　生産者や関係者が出席。同組合北上地域野菜部会の

瀬川栄一さといも専門部長は｢これから芋の子にとっ

ていい季節。生育は順調なので期待している｣とあい

さつしました。箱詰めされた二子さといもを積み込み

トラックを見送った後、二子保育園児による鬼剣舞の

披露、芋の子汁の振る舞いが行われました。
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プロの音色に酔いしれる
阿部美

み ら い

礼ピアノ演奏会

　阿部美礼ピアノ演奏会は４日、黒沢尻北地区交流セ

ンターで行われました。

　阿部さんは黒沢尻北地区出身のピアニスト。同地区

で毎年行われている芸術鑑賞に地区出身者を迎えてい

たことから演奏会が実現しました。演奏前には阿部さ

んからの曲解説、参加者からの質問を受けたりと、和

やかな雰囲気の中で演奏会が行われました。演奏を聴

いた菊池美枝子さん(上野町)は｢すごかった。心にし

み感激しました｣と声を弾ませながら話していました。
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　第25回沢目村おこし綱引き大会は７日、沢目公民

館前で行われました。

　綱引き大会は同地区住民の懇親のために開催され、

今年は25回の記念大会。地区を二手に分け三本勝負

で綱引きを行いました。その後の懇親会ではスコップ

三味線などが披露され、住民同士の懇親を深めまし

た。同地区出身の父親と参加した小菅楓
ふ う か

香さん(黒沢

尻東小１年)は｢綱引きで勝って楽しかった｣と喜んで

いました。

百歳いつまでもお元気で

　介護老人保健施設まつみに入所している伊藤リエさ

んが百歳を迎え８月18日、同施設で祝う会が開かれ
ました。

　リエさんは大正３年８月15日生まれ。子を４人も
うけ、孫５人、ひ孫３人に恵まれています。普段はレ

クリエーションに参加したり、入所者と話をして楽し

く過ごしているそうです。リエさんは｢10歳のときか
ら農作業をしていた。ずっと頑張ってきたから長生き

できたと思う｣と長寿の秘訣を話していました。

伊藤リエさん

沢目村おこし綱引き大会
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綱引きで深まる住民の絆


